

“Cœur de douceur” aux côtés des personnes atteintes d'un cancer

Les traitements contre le cancer ont souvent des effets secondaires indésirables et inconfortables pour les personnes atteintes de la maladie.

L'association Cœur de douceur, présidée par Christine Le Brozec, offre à ces personnes des possibilités de soins du visage, de massages...

Le don du Lions club Roche des vents a permis la mise à disposition d'une naturopathe

et d'un thérapeute systémique (travail sur les relations malade-conjoint, malade-enfants) « Nous poursuivons notre action même pendant les phases de rémission où le malade se retrouve parfois livré à lui-même », indiquait Christine. L'association participera à la journée octobre rose le 7 octobre.

Contact : 06 60 14 22 40.



Christine Le Brozec.